



Der alte und neue Vorsitzende des TSV Cornau, Marco Husmann (l.), freute sich mit gewählten und geehrten Vereinsmitgliedern (v.l.): Matthias Marcordes, Dirk Hilmerring, Dieter Gerding und Marvin Hollmeyer. ■ Foto: Verein

# Jahresrückblick mit Groß ins Dschungelcamp

## TSV Cornau zieht gemischte Bilanz / Baseball-Sparte nimmt neuen Anlauf

**CORNAU** ■ Vorsitzender Marco Husmann konnte sich einen kurzen Groß ins Dschungelcamp nicht verkneifen, als er bei der Jahreshauptversammlung des TSV Cornau auf die Aktivitäten des vergangenen Jahres einging. Im Rahmen der Cornauer Sporttage war mit Ansgar Brinkmann ein Ex-Profi zu Gast gewesen, der nicht nur durch mehrere Buchveröffentlichungen über seine Fußball-Karriere auf sich aufmerksam machte, sondern in diesen Tagen auch durch seinen Auftritt in der RTL-Show „Ich bin ein Star – Holt mich hier raus“ für Schlagzeilen sorgte.

Die Lesung und das Legendspiel mit Ansgar Brinkmann waren Höhepunkte im Veranstaltungsjahr. In diesem Zusammenhang blieb auch das Elfmeter-Schießen nicht unerwähnt, das erneut fester Bestandteil der Cornauer Sporttage war und mit 28 Teams gut angenommen wurde. Auch die Teilnahme am Weihnachtsmarkt in Jacobi-

dreiber und das Doppelkopfturnier seien dank der guten Zusammenarbeit der Vorstandsmitglieder sehr erfolgreich gewesen, bilanzierte Husmann.

In seinem Jahresbericht ging der Vorsitzende auch auf den Abschluss der Renovierungsmaßnahmen im Dorfgemeinschaftshaus ein. Der finanzielle Planansatz des Vereins sei nicht überschritten worden. Wie sich die Ausgaben und Einnahmen auf den Kassenbestand auswirkten, verdeutlichte Kassenvorwart Marc Grimmelmann in seinem Bericht. Ihm wurde eine saubere Buchführung attestiert.

Die sportliche Bilanz fiel recht durchwachsen aus. Fußball-Spartenvertreter Julian Kempin freute sich über den guten Tabellenstand der Ersten Herren, die zurzeit am Aufstieg in die 2. Kreisklasse schnuppert. Weniger erfreulich war hingegen die Entwicklung der zweiten Mann-

schaft, die vor Ablauf der letzten Saison wegen Spielermangels abgemeldet werden musste.

Den Tischtennis-Damen ist der Aufstieg in die Bezirksklasse gelungen, wo die Mannschaft zurzeit ohne Punktverlust auf dem ersten Platz steht. Die zweite Damen-Mannschaft spielt weiterhin in der Kreisliga. Die Beteiligung auf dem Tennisplatz war im vergangenen Jahr sehr gering, sodass die Aktiven auf mehr Betrieb in der neuen Saison hoffen. Der Platz soll im April eröffnet werden.

Flaute herrschte zuletzt in der Baseball-Sparte. Dirk Urner-von Behren berichtete, dass die „Cornau Buffaloes“ derzeit an keinem aktiven Spielbetrieb teilnehmen, da es an Spielern mangle. Eine Auflösung der Abteilung ist aber offenbar kein Thema. Ab März werden Interessierte zum Mitspielen gesucht. Das Training soll jeden Mittwoch

ab 17.30 Uhr auf dem Sportplatz stattfinden.

An der Führungsspitze des Turn- und Sportvereins gab es keine Veränderungen. Marco Husmann, der seit vier Jahren den Vorsitz innehat, wurde ebenso einstimmig bestätigt wie zweiter Kassenvorwart Dirk Hilmerring. Zweite Schriftführerin Monika Helmerking stellte ihren Posten zur Verfügung. Zu ihrem Nachfolger wurde Matthias Marcordes gewählt.

Für besondere Leistungen wurden Dieter Gerding, Stephan Meinking, Marvin Hollmeyer und Ingrid Gerding mit Präsenten ausgezeichnet. Darüber hinaus hätte der Vorstand gerne mehrere Mitglieder für ihr Vereinstreue geehrt. Doch die Jubilare Reinhardt Kirmse (50 Jahre), Sabine Bischoff, Torsten Wortmann und Heinrich Ihlbrock-Schröder (alle 40) sowie Jens Tinnemeyer und Stephan Künnig (beide 25) waren nicht anwesend. ■ sp